
   

     

 

 

令和 2年 12月 1日 
辰野町教育委員会 

 
 

◆令和 2年度 第 1回分館長・主事会議を開催しました◆ 

 

 ４月、分館長・主事会議を開催しました。今

年度は新型コロナウイルス感染症の関係もあ

り、分館長のみの会議となりました。 

 会議では、町公民館と分館の共催事業の取り

組みや、「広報たつの」を利用した分館活動の

取り組み紹介について協議しました。 

感染症の関係もあり、今年度開催される本館

での事業については「早めの対応をお願いした

い」と意見がありました。 

 

 
 

◆辰野町公民館と地区分館の共催講座を行いました◆ 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和２年９月６日（日）分館との共催

行事「ふるさと探訪」が上島分館にて開

催され 40名を超える方々に参加いた

だきました。区長をはじめ３名の案内人

のもと、最初にがおん伝承館にて重要文

化財十一面観音像に関わるDVDを見な

がらの説明を受け、その後十一面観音立

像を拝観しました。上島普門院観音堂の

木造十一面観音立像は相次ぐ戦乱や火

災などの危機を地元住民の努力によっ

て逃れ、現在は国の重要指定文化財とな

っています。その後、五輪塔、道祖神、

算学者根橋真市郎道賢の墓など仏閣や

史跡をめぐり、地元の方の詳しいお話を

聞き昔に思いを馳せながらふるさとの

歴史や先人の思いに触れる良い機会と

なりました。参加者からは「こんなにい

いところとは思わなかった」「上島の歴

史や文化がわかってよかった」と感想を

いただきました。 

ＤＶＤや史跡を見て回りながら学ぶ参加者 



◆公民館運営審議会を開催しました◆  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆夏休みサマートライを開講しました◆ 

辰野町の子どもたちを地域全体で見守り、子どもたちの豊かな育ちを支えるため、小学

生の親子を対象に夏休みサマートライ（３講座）を開講しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

音が鳴る土偶をつくろう

参加数 24名 

「4000年前のお母さん」を想像しながら、親子で音

が鳴る土偶つくりに挑戦しました。参加者からは、「模

様をかくのが難しかったけど楽しかった」「予想以上

に子供が夢中になって、地元に興味を持つきっかけと

なりました」と感想をいただきました。 

参加数 18名 

好きな葉っぱの形をハガキにのせて、夏の思い出

を送りました。参加者からは、「いろいろな葉っ

ぱをみることができて良かった」「葉っぱや草木

の名前など教えていただき素敵なはがきが作れ

た」と感想をいただきました。 

参加数 午前 14名 午後 14名 

午前・午後 2回開催。フェルトを使って自分だけ

のオリジナルポーチ作りに挑戦しました。参加者

からは、「飾りを考えるのが楽しかった、友だちに

も作ってあげたい」「ミシンも使わずかんたんにポ

ーチが作れた、もっと手芸が好きになりました」

と感想をいただきました。 

 辰野町公民館運営審議会では、今年度、コロ

ナ禍における公民館講座・公民館行事等の取り

組み、分館補助金等について審議、意見交換を

行いました。 

 コロナ禍における取り組みについて、委員の

皆さんからは「町独自の対策、また近隣市町村

の状況等を把握しながら取り組みをお願いした

い」など意見をいただきました。 


